



‘Der Mensch am Ende der Leine’

‘Der Mensch am Ende der Leine’
Erste Indoor-Hundeschule im Emsland
Als Arbeitnehmer abends noch schnell zur Hundeschule - zumindest im Winter meist unmöglich. Im Emsland können Hundefreunde jetzt ganzjährig bis in die Abendstunden eine Halle im ‘Hundezentrum Emspforten’ nutzen. Die neue Hundeschule in Rheine bietet ein umfangreiches Kursangebot bis hin zu tierphysiotherapeutischer Behandlung. Das ‘Hundezentrum Emspforten’ geht bewusst andere Wege: "Wir legen Wert darauf, dass der Mensch am Ende der Leine ernst genommen wird und nicht ausschließlich der Hund im Mittelpunkt steht", sagte die Inhaberin Janine Kuster anlässlich der Eröffnung vor zahlreichen Besuchern. "Gut ausgebildete Trainer und ein abgestimmtes Programm gewährleisten schnelle Lernerfolge", so Kuster. Die 500 Quadratmeter große Halle ist mit Kunstrasen ausgelegt. Neben Hunde-kursen werden Ernährungsberatung, Tierarzttraining, Gesundheitsvorsorge oder Erste Hilfe am Hund angeboten. Eine Hundephysiotherapeutin hilft bei Gelenk-problemen der Vierbeiner. ‘Hundezentrum Emspforten’: Das ‘Hundezentrum Emspforten’ in Rheine bietet als erste Hundeschule im Emsland einen Indoor-Bereich. Auf 500 Quadratmetern werden Hundehalter in Kursen und Seminaren kompetent und individuell unterrichtet. Die Inhaberin Janine Kuster ist ausgebildete Hundetrainerin, Tierheilpraktikerin und Beraterin für Hundeernährung.

Pressekontakt

NEPO

26209 Hatten

Firmenkontakt

NEPO

26209 Hatten

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage